La prevención de incendios y conservación de bosques crearán 400 empleos

En la provincia, hay 622.000 hectáreas de bosque, de las que más de 463.000 es superficie arbolada; el resto, pasto y matorral

Los planes de prevención de incendios y mejora de los bosques permitirán la contratación de unas 400 personas en la provincia de Albacete, que afectarán, sobre todo, a los municipios de la Sierra del Segura, la Sierra de Alcaraz, La Manchuela y la

Mancha, los empleos generados serán unos 2.000. El 15 de febrero concluirá el plazo de solicitud de la línea de ayudas para la prevención de incendios y mejora de los bosques, una línea que cuenta con una inversión próxima a los 82 millones de euros.

> El delegado de Agricultura y Medio Ambiente, Antonio Mompó, explicó que una de las novedades es que el Gobierno regional ha unido estas dos líneas en una misma orden, ayuda que,

> Comarca de Hellín. En el

conjunto de Castilla- La



Antonio Mompó, en un ejercicio de limpieza y mejora de los

además, es posible solicitar por Internet. También es posible la solicitud plurianual, mediante la que se podrá trabajar durante dos años sin necesidad de volver a demandar, transcurrido un año, esta ayuda.

Además, existe una ayuda especial por valorización de la biomasa, de hasta 500 euros por hectá-

La provincia de Albacete cuenta con 622.000 hectáreas de bosque, de las que más de 463.000 corresponden a superficie arbolada y, el resto, a pasto y matorral. Desde 1993 hasta ahora, se han reforestado, en Albacete. cerca de 30.000 hectáre-

Los programas de formación y empleo beneficiarán a 1.200 parados en la región

En la provincia de Albacete participarán 188 personas

El Gobierno de Castilla-La Mancha proporcionará un puesto de trabajo, al tiempo que formará, a 1.200 personas en situación de desempleo con el desarrollo de 92 programas mixtos en los que se combinarán formación teórica con práctica profesional. Estos programas están relacionados, en su mayoría, con el desarrollo sostenible, la atención a personas dependientes y el mantenimiento de infraestructuras. Se trata de hacer hincapié en la formación en profesiones relacionadas con sectores emergentes, con el objetivo de que los desempleados no sólo mejoren su formación y obtengan un puesto de trabajo, sino que salgan mejor preparados para encarar su reinserción laboral con garantías de éxito, al mismo tiempo que se preparan para el mercado laboral del futuro y mejoran la competitividad del tejido productivo de Castilla- La Mancha.

"Blancos y verdes"

Así, los proyectos relacionados con los "empleos blancos" -ayuda a domicilio, atención geriátrica y asistente personal para la autonomía-, se incrementarán un 13% respecto a la convocatoria de 2010; mientras que los proyectos relacionados con los "empleos verdes" se incrementarán un 170%.

Para la convocatoria de este año, la Junta invertirá 17,3 millones de euros, y participarán 79 ayuntamientos de la región.

En la provincia de Albacete se beneficiarán 188 personas, a través de 12 proyectos y una inversión de 3,7 millones de euros.

Entre los proyectos aprobados hay escuelas taller, talleres de empleo, talleres de especialización profesional y talleres de emprendimiento. Los talleres de emprendimiento, que se desarrollarán en las localidades de Albacete, Caudete, Alcázar de San Juan y Puertollano, se enmaran en un proyecto experimental para la formación de jóvenes emprendedores y el fo-



mento de su espíritu emprendedor, facilitando la puesta en marcha de proyectos empresariales lidera-

dos por jóvenes y promover, de este modo, el autoempleo como alternativa profesional y laboral.

Proyectos de formación y empleo

- **⊃** Escuelas taller: dirigidas a 423 jóvenes de entre 16
- **⊃** Talleres de empleo: dirigidos a 432 personas mavores de 25 años.
- **⊃** Talleres de especialización profesional: dirigidos a 313 personas en municipios menores de 5.000 habitan-
- **⊃** Talleres de emprendimiento: dirigidas a 40 personas de las localidades de Albacete, Caudete, Alcázar de San Juan y Puertollano.